



Mi Universidad

JOSE ALBERTO CRUZ VAZQUEZ

TALLER DE ELABORACION DE TESIS

I ER Parcial

ENSAYO.

RODRIGO CRUZ.

Licenciatura En Psicología General.

9no Cuatrimestre.

La tesis en un texto argumentativo es la conclusión del tema que se está desarrollando, en ella se da una postura, pero con una sustentación sólida de acuerdo con lo que se ha investigado y analizado.

En cada parte de un ensayo la tesis está presente. En la introducción puede presentarse en forma de pregunta, durante el desarrollo se sustenta y se concreta en la conclusión con el fin de darle al lector una opinión con la que se busca persuadirlo para convencerlo.

En la tesis se afirma o se niega, nunca tendrán un interrogante, por esta razón la argumentación es la parte fundamental para que se logre el objetivo que se tiene con una tesis.

Las tesis se caracterizan porque son discutibles, lo cual quiere decir que las personas pueden tener diferentes opiniones. Algunas de las tesis son aceptadas o comprobadas por la sociedad en general, razón por la cual no se tendría la necesidad de convencer al lector.

Otro de los puntos que debes tener en cuenta cuando estés escribiendo la tesis de un ensayo es que debe tener una buena sustentación, para ello el autor debe realizar una amplia investigación y análisis que le permita defender su posición. Es importante consultar diversas fuentes, revisar la veracidad de ellas, conocer posiciones de otros autores sobre el tema y realizar un completo análisis de todo el material que se ha investigado.

La tesis debe ser específica, no puede estar basada en varias ideas ya que difícilmente podrían darse argumentos de manera clara que permitirán que el lector comparta la opinión que se busca afirmar o negar.

Se debe ser novedosos en el planteamiento de una tesis, no se recomienda trabajar sobre tesis ya planteadas o que son obvias porque tu texto no será llamativo para el público, así como tampoco tendrían sentido presentarlas.

La formulación de la tesis debe ser una oración completa con sujeto y predicado, tiene un verbo principal y su redacción debe ser concreta.

Cuando se plantea una buena tesis, no solo se mostrará la posición que tiene el autor, sino que el lector tendrá una idea de cómo se construirá la argumentación del ensayo.

Ten en cuenta tener un borrador de la tesis porque en la medida que se investigue y se esté desarrollando el texto se presentarán cambios, busca contraargumentos para poder sustentar tu posición y lee cuantas veces sea necesario el texto para que estés seguro que cumples con el objetivo que se planteó inicialmente. En la medida que se desarrolla un escrito se van concretando conceptos, pero también se puede alejar de lo que se quiere expresar, por eso es importante leer varias veces para incluir u omitir lo que se considere necesario.

La tesis es la columna vertebral del texto argumentativo. Se presenta en la introducción, se sustenta en cada párrafo y se reafirma en la conclusión. Esto muestra que todo el escrito gira alrededor de la tesis. Sin una postura clara frente al tema, el texto no logrará su propósito comunicativo que es persuadir y convencer mediante razones veraces y confiables sobre algo que se afirma o se niega.

Características de la tesis

Debe ser discutible La tesis debe ser algo sobre lo cual la gente pueda tener diferentes opiniones. Si su tesis constituye una idea generalmente aceptada o que se toma como un hecho, entonces no hay razón para tratar de persuadir a los lectores.

Debe ser sustentada con argumentos, La posición que se asume en el texto, en cuanto es discutible, se debe defender a través de razones o argumentos que la justifican, sustentan y ratifican. Debe ser una oración específica y completa. La tesis debe cubrir solo lo que usted va a discutir en su texto. Por tanto, se expresa en una oración: declarativa, que puede ser afirmativa o negativa, específica y con una estructura gramatical completa, es decir, con sujeto, verbo y complemento.

La tesis es una afirmación muy específica. Esta debe cubrir solo lo que usted va a discutir en su texto .La tesis es una idea completa que se escribe en una oración con sujeto, verbo y complemento. Al pensar en su tesis, usted debe revisar los argumentos que tiene para sustentarla. Es decir, debe preparar las ideas que usará para justificar su posición. Es conveniente presentar la tesis en el párrafo introductorio del escrito .Es probable que su tesis cambie a medida que usted trabaja en el texto, por lo tanto, debe asegurarse de que la versión final de esta sea coherente con el desarrollo y la conclusión del escrito. Cada uno de los párrafos de su texto debe estar relacionado con la tesis.